
Für alle im Landkreis (FALD)
Antrag der Fraktion

DADINA-Jahresfahrkarte für Abgeordnete

Beschlussvorlage

Der Kreistag beschließt eine DADINA-Jahresfahrkarte für Abgeordnete.

Begründung

• Nichts geht über die persönliche Entscheidungsfähigkeit eines Abgeordneten
durch Bürgernähe mit den betroffenen Fahrgästen und dem 
Nahverkehrsfahrplan.

• Vorbildcharakter durch Nutzung des ÖPNV-Angebotes bei Ausübung des 
Ehrenamtes.

Kostenbetrachtung

Es gilt zu überlegen, ob nicht die Fahrkostenpauschale bei der Kfz-Nutzung eines 
Verbrennungsmotors entfällt zur Kostendeckung. Auch gilt zu überlegen, ob die 
Jahresfahrkarte in Form eines Testes nur für bis Ende der Legislaturperiode 
gehandhabt wird. Die DADINA-Jahresfahrkarte muss nicht obligatorisch sein.
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